



Zwei Huttroper Jugendmannschaften als Kreismeister geehrt

Am letzten Sonntag ehrte der Handballkreis Essen im Rahmen des alljährlichen Final4 die Kreismeister des letzten Jahres. Auch unser Verein war wieder dabei. Unsere weibliche C-Jugend und unsere B2-Jugend wurden als Kreismeister der vergangenen Saison geehrt. Verdienter Lohn für eine starke Saison. Den Trainern Laura Floricel, Rüdiger Lorenz und Sebastian Keifenheim gebührt ein Dankeschön für die in der letzten Saison geleistete Arbeit! Sie können stolz auf ihre Mannschaften sein!

